



ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET RECHERCHE

Roanne



Agglo



INAUGURATION DU RESTAURANT UNIVERSITAIRE

Ce projet, dont la maîtrise d'ouvrage a été confiée au Centre hospitalier de Roanne, a été soutenu conjointement par Roannais Agglomération (50 000 €), la Région Auvergne-Rhône-Alpes (500 000 €), le CROUS (100 000 €), l'Association pour le logement universitaire (ALUR) (60 000 €) et le Centre hospitalier (30 000 €). Ce partenariat a permis la création d'un équipement de qualité, agréable et performant, mutualisé pour réaliser des économies d'échelle.

Publié le 07 mars 2018

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Officiellement inauguré le 5 mars 2018, mais opérationnel depuis la rentrée de septembre 2017, le nombre de repas étudiant servis annuellement dans ce nouvel espace est estimé à 35 000.

Roannais Agglomération participe également aux frais de fonctionnement du restaurant à hauteur de 48 500 € par an et prend ainsi en charge environ 1,40 € du coût de revient du repas. Le reste à charge pour les étudiants est ainsi de 3,25 €.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

